

Havelland

Ausbau von VDSL

[21.01.2011] Das Telekommunikationsunternehmen DNS:NET wird beim Breitband-Ausbau neuer Partner der Orte Seeburg, Elstal und Falkensee in Brandenburg.

Beim Breitband-Ausbau werden Seeburg, Falkensee und Elstal im Havelland künftig von der Firma DNS:NET unterstützt. Geschäftsführer Alexander Lucke: „Für die Anbindung der Brandenburger Orte nutzen wir Richtfunk oder Glasfaser und setzen je nach Bedarf auf einen intelligenten Technologiemix.“ Während in Seeburg eine kabelbasierende VDSL2-Technologie zum Einsatz kommt, bei der bestehende Leitungen in die Haushalte genutzt und die Anbindung per Glasfaser erfolgt, setzt DNS:NET in Elstal, einem Ortsteil der Gemeinde Wustermark, auf Richtfunk.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Seeburg, Havelland, Elstal, Breitband, Brandenburg, DNS:NET